



5 Pièces

200 m²

Réf. 8060W

899 000 €

La Rochelle

Maison à vendre (17000)

**résidences
immobilier**

RETZ

FAMILY REAL ESTATE

résidences immobilier

Aytré - Centre-bourg. Maison d'architecte des années 1990, d'environ 200 m² sur parcelle arborée d'environ 1100m² divisible. Dans la pièce de vie d'environ 100 m² avec plafond cathédrale, entrée, salon avec poêle suspendue, salle à manger, cuisine ouverte équipée. Une suite parentale de plain pied, salle d'eau et dressing. Véranda sur piscine, cellier, buanderie. Belle hauteur sous plafond. A l'étage, vaste mezzanine, 2 chambres, salle d'eau. Piscine 5 x10, terrasse, garage 1 place et dépendance. 1 stationnement devant le garage. A 5 min du Vieux port de La Rochelle, des commerces et des ...

Aytré - Town center. 1990's architect-designed house, approx. 200 m² on 1100 m² of wooded, divisible land. In the living room of approx. 100 m² with cathedral ceiling, entrance hall, lounge with wood-burning stove, dining room, open-plan fitted kitchen. A ground-level master suite, shower room and dressing room. Veranda overlooking pool, storeroom, laundry room. High ceilings. First floor: large mezzanine, 2 bedrooms, shower room. Swimming pool 5 x10, terrace, 1-car garage and outbuilding. 1 parking space in front of the garage. 5 min from La Rochelle's Old Port, shops and schools.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

